
 

 

GOVERNO DO ESTADO 
AJUDA IDOSOS DO 
ABRIGO CRISTO 
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QUADRILHA QUE 
VENDIA CRÉDITOS 

FALSOS DÁ PREJUÍZO 
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OSTENTA CURVAS E BUMBUM 
PODEROSO CULTURA, P8

A Copa continua, 
e Niterói tá cheia 
de atrações neste 

fim de semana!
 CULTURA, P8

EMERGÊNCIAS  
DE COVID E VARÍOLA  

DOS MACACOS DEVEM 
ACABAR EM 2023 

GERAL, P2

PREFEITURA  
DO RIO ANUNCIA 

REAJUSTE  
DE 5,35%

SERVIÇO, P10

COLUNA A VOZ DO RIO

MEDO DA FALTA DE 
CONTROLE FAZ BRASILEIRO 
EVITAR PARCELAMENTO 
CIDADES, P4

COLUNA A VOZ DO POVO

CLÁUDIO CASTRO ARREBATA 
JOVENS LIDERANÇAS  

PARA SEU PARTIDO
GERAL, P2

COLUNA PC CAJU
A LÍNGUA MAIS AFIADA DO FUTEBOL

BRASIL NÃO FAZ TESTE 
CONTRA SELEÇÃO DA 
EUROPA, E CAI
ESPORTES, P12

EX-PM ENGANOU  
AGENTES COM 
TORNOZELEIRA 
ELETRÔNICA 
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HOJE É DIA DE 
FESTA PARA 
SIMBA NO 

BIOPARQUE!
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MIDI: 

DUAS 
GRANDES 

REVELAÇÕES 
DA MÚSICA

HOTÉIS DO RIO TÊM MAIS 
DE 80% DE OCUPAÇÃO 
PARA O RÉVEILLON

GERAL, P3

 SEGUNDO AS 
INVESTIGAÇÕES, O 

ESQUEMA É COMANDADO 
POR UM GRUPO 
DE EMPRESAS DE 

CONSULTORIA TRIBUTÁRIA 
E EMPRESARIAL. AS 

EMPRESAS ENDIVIDADAS 
SÃO CONSIDERADAS 

VÍTIMAS DA QUADRILHA. 
A FRAUDE FOI DETECTADA 
PELA RECEITA FEDERAL. 

QUATRO PESSOAS  
FORAM PRESAS.
POLÍCIA, P7
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As aulas do Instituto de 
Filosofia e Ciências Sociais 
da Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ) pas-
saram a ser remotas desde 
a última quarta-feira (14) 
até o fim do período letivo 
de 2022.2, devido aos cortes 
orçamentários feitos pelo 
Ministério da Fazenda do 
Governo Federal.

É o que afirma o comuni-
cado no site da graduação do 
Instituto. Segundo a declara-
ção, os cortes inviabilizam o 

pagamento de bolsas aos estu-
dantes e salários aos traba-
lhadores terceirizados da lim-
peza e do restaurante univer-
sitário, levando à paralisação.

Ainda de acordo com o 
pronunciamento, a universi-
dade divulgará amplamente 
o momento de normaliza-
ção das condições de ocupa-
ção e de trabalho no campus 
quando este acontecer, para 
que todas as atividades aca-
dêmicas retornem à modali-
dade presencial.

Em 2021, das 9,4 mil 
empresas com mais de 100 
trabalhadores, das indústrias 
extrativas e de transformação, 
70,5% introduziram algum 
produto novo ou substancial-
mente aprimorado ou incor-
poraram algum processo de 
negócio novo ou aprimorado 
para uma ou mais funções de 
negócios da empresa.  

As informações constam 
da Pesquisa de Inovação (Pin-
tec) Semestral 2021: Indica-
dores Básicos, que o Insti-
tuto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE) divul-
gou ontem em parceria com a 
Agência Brasileira de Desen-

volvimento Industrial (ABDI) 
e a Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ).

Esta é a primeira edição do 
levantamento cujo objetivo é 
produzir uma nova geração de 
indicadores sobre inovação 
para o setor industrial bra-
sileiro, no âmbito de empre-
sas de 100 ou mais pessoas 
ocupadas no setor extrativa 
e de transformação.

Segundo o estudo, 37,8% 
das empresas inovaram tanto 
em produto quanto em pro-
cesso de negócios, seguidas 
das que inovaram apenas em 
processo de negócios (20%) e 
apenas em produto (12,7%).

A 
Organização Mun-
dial da Saúde 
(OMS) anunciou 
esperar que a Co-

vid-19 e a varíola dos macacos 
deixem de ser emergências de 
saúde pública em 2023. A pre-
visão considera que ambas as 
doenças deixaram para trás as 
fases mais perigosas.

Há quase três anos do sur-
gimento do novo coronavírus, 
a OMS assinalou que a Covid 
veio para ficar, mas que deve 
ser gerenciada em conjunto 
com outras doenças respirató-
rias. O diretor da organização, 
Tedros Adhanom Ghebreyesus, 
falou sobre o número de óbitos 
pela doença na última semana.

“Na semana passada, 
menos de 10 mil pessoas mor-
reram. Ainda são 10 mil mor-
tes a mais, e os países ainda 
podem fazer muito para salvar 
vidas”, declarou, em coletiva 
de imprensa. “Mas, percorre-
mos um longo caminho. Temos 
esperança de que, em algum 
momento no próximo ano, pos-
samos dizer que a Covid-19 
não é mais uma emergência 
de saúde global.”

Ghebreyesus acrescentou 
que o comitê de emergência 
da OMS, que o assessora em 
suas declarações de emergên-

cia de saúde pública de inte-
resse internacional (PHEIC, 
sigla em inglês), começará a 
discutir em janeiro como será 
o fim desta fase.

Maria van Kerkhove, que 
lidera a parte técnica da gestão 
do coronavírus na organização, 
explicou que o comitê irá anali-
sar a epidemiologia, as varian-
tes e o impacto do vírus. Embora 
ainda se esperem ondas de con-
tágios, a pandemia “não é o que 
era no começo”, e as infecções 
já não geram tantas internações 
ou mortes, apontou.

“Essas mortes aconte-
cem, em sua maioria, entre 
pessoas que não foram 
vacinadas” ou não recebe-
ram o esquema de imuni-
zação completo, ressaltou 
Kerkhove. Ela falou ainda 
que, embora 13 bilhões de 
vacinas tenham sido aplica-
das no mundo, cerca de 30% 
da população ainda não rece-
beu nenhuma dose.

Quase 650 milhões de 
casos confirmados e mais de 
6,6 milhões de mortes foram 
reportados à OMS, embora a 
agência da ONU reconheça 
que o número real é muito 
mais elevado.

Para Ghebreyesus, agora 
que o mundo vislumbra o fim 

da emergência sanitária, é 
necessário entender como a 
pandemia começou. “Conti-
nuamos pedindo à China que 
compartilhe os dados e rea-
lize os estudos que solicita-
mos para entender melhor as 
origens desse vírus”.
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A diretora de vacinas da 

organização, Kate O’Brien, 
pontuou que o benefício dos 
fármacos disponíveis “é majori-
tariamente a proteção diante da 
doença”. “Gostaríamos muito 
de ter vacinas que fossem mais 
eficazes contra a infecção e 
transmissão e que oferecessem 

uma proteção mais duradoura”, 
expressou a especialista.

Sobre a varíola dos maca-
cos, o diretor da OMS disse 
que o surto os pegou de sur-
presa, mas que acredita em 
dar por encerrada a emergên-
cia em 2023. Embora tenham 
sido reportados mais de 82 mil 
casos em 110 países, apenas 65 
foram fatais.

“Felizmente, o número de 
casos semanais caiu mais de 
90%”, citou Ghebreyesus. “Se 
esta tendência continuar, temos 
esperança de que, no próximo 
ano, também possamos decla-
rar o fim dessa emergência”, 
concluiu.
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Juventude Cláudio Castro
O governador Cláudio Cas-

tro vem arrebatando lideranças 
jovens para o seu partido. A que-
ridinha do governador é a ex-
-presidente Nacional da Juven-
tude do PSC, Daiane Luna. A 
seu convite, ela vai se filiar ao 
PL com a função de fortalecer o 
grupo do PL Mulher e PL Jovem, 
na formação de novas candida-
turas no estado.

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Saquarema pretende gastar 
R$ 13,5 milhões com 
propaganda

A prefeita de Saquarema, Manoela 
Peres (PL), abriu os envelopes da Con-
corrência Pública 006/2022, aberta 
para contratação de uma agência de 
publicidade para divulgar as realiza-
ções do seu governo. O preço máximo 
estimado, da licitação, é de R$ 13,5 
milhões para um contrato com vali-
dade de 12 meses, prazo que poderá 
ser estendido por termos aditivos.

Quem são os aspiras?
Circulando os nomes, além de 

Eduardo Paes e Paulo Ganime, estão 
Alexandre Freitas, Rodrigo Amorim, 
General Pazuello, Flávio Bolsonaro, 
Clarissa, Dr. Luizinho, Carlos Porti-
nho, Taliria Petrone, Martha Rocha, 
Marcelo Freixo, Chico Alencar, Mar-
celo Crivella e Thiago Pampolha.

Candidatos
Faltam menos de dois anos, 

claro que até lá os nomes vão afu-

nilando, e outros vão surgindo, 
alguns ganhando força. Paes é 
favorito, mas não é favoritíssimo. 
O Bolsonarismo é forte na cidade.

Abre o Olho
Eduardo Paes, Eduardo Paes, 

abre o olho que a Riotur promete 
causar problemas e escândalos 
muito em breve.

Aspira
Paulo Ganime, que chegou a 

cogitar vir candidato a prefeito, deve 
dar a vez para o amigo e deputado 
estadual Alexandre Freitas. O fede-
ral deve voltar ao mercado privado, 
com planos de se mudar para Nova 
Iorque com a mulher. A ideia do 
casal sempre foi ter muitos filhos.

Aspira II
Já Freitas, que tentou o sonho 

de ser federal, anda empolgado 
com a Cidade Nova e, assim, não 
tentar a vereança, melhor para 
Pedro Duarte. Mas, tudo pode 
mudar.

Reis precisa de uma 
liminar para poder 
assumir

A assunção do ex-prefeito de 

Lecinho é reeleito presidente da Câmara
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Divulgação

Caxias, Washington Reis (MDB) 
ao cargo de secretário de Trans-
porte não depende só do governa-
dor Claudio Castro, muito menos 
na vontade de Reis. Ele está impe-
dido de assumir qualquer cargo 
público, não só os eletivos. Reis 
vai precisar de um limiar suspen-
dendo os efeitos da condenação.

Oi?
E falando em Duarte. O vere-

ador Reimont reclamou que o 
BNDES no governo de Jair Bolso-
naro emprestou dinheiro a Havan. 
O vereador Pedro Duarte lembrou 
que o primeiro governo Lula o 
BNDES emprestou a várias empre-
sas, como a JBS.

Oi? II
Reimont parece não ter enten-

dido, ou se fez de desentendido, 
e disse que a resposta seria dada 
em 2023 com o fim do sigilo de 
100 anos. Oi?

Oi? III
E qual a relação disso com a 

cidade do Rio? Bem, talvez Rei-
mont, eleito deputado federal, já 
esteja treinando para quando for 
para Brasília.

Organização assinalou que coronavírus veio 
para fi car, mas deve ser gerenciado

Opresidente da Câmara 
Municipal de São Gonçalo, 

o vereador Lecinho (MDB) foi 
reeleito lado da Mesa Dire-
tora para o biênio 2023-2024, 
durante a sessão plenária, no 
Palácio 22 de Setembro.  A 
eleição para a formação da 
Mesa Diretora teve chapa 
única, reeleita pelos 26 vere-
adores presentes.  A soleni-
dade foi toda transmitida atra-
vés das redes sociais da Casa 
de Leis e contou com tradu-
ção em libras.
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Ação com alunas do Programa Desenvolve 
Mulher ofereceu diferentes serviços de beleza

Idosos do Abrigo Cristo 
Redentor fazem ensaio 
fotográfico

U
m novo olhar para 
si mesmo com mais 
amor, admiração e 
autoestima. Esse 

foi o sentimento que idosos 
do Abrigo Cristo Redentor, lo-
calizado em Higienópolis, na 
Zona Norte do Rio, puderam 
desfrutar durante um ensaio 
fotográfico no abrigo.  A ação 
foi promovida pelo Governo do 
Estado, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Social e 
Direitos Humanos, e não fal-
taram preparativos especiais 
como um estúdio feito espe-
cialmente para a ocasião, fo-
tógrafo profissional, maquia-
gem e penteado.

Os serviços de beleza dos 
participantes ficaram por 
conta das alunas do Desen-
volve Mulher, programa do 

governo estadual que pro-
move capacitação profissio-
nal para mulheres chefes de 
família, por meio de diferentes 
cursos, e ainda com oferta de 
bolsas para as participantes.

- Levar algo novo para a 
rotina dos idosos transforma 
a vida deles. Eles merecem, 
sem dúvida, todo esse cui-
dado e carinho para melho-
rar a autoestima e proporcio-
nar ainda mais alegria. Muito 
bom ver o quanto essa inicia-
tiva trouxe novos ares para o 
abrigo e ainda mais beleza aos 
idosos - ressaltou o governa-
dor Cláudio Castro.

Durante o ensaio, não fal-
taram histórias para contar da 
terceira idade, pois no abrigo 
há os mais diferentes perfis. 
Tem gente de cem anos, tem 

os que gostam de cantar, os 
que falam com as plantas, ou 
quem faz questão de pintar 
as unhas toda semana. Rela-
tos que encantam a quem per-
cebe que não são apenas ido-
sos que moram no Abrigo 
Cristo Redentor. São pessoas 
que envelheceram, mas que 
seguem com suas próprias 
ideias, desejos e sonhos.

Isabete Barbosa, de 79 anos, 
é dona de uma dessas histó-
rias. Ela fez questão de pedir 
um batom vermelho para foto, 
combinando com seu vestido.

- Estou me achando. A 
única coisa que vou deixar 
pra minha neta é a beleza. Eu 
não tenho nenhuma foto, essa 
vou deixar pra minha neta - 
disse com um sorriso estam-
pado no rosto.

No Abrigo Cristo Reden-
tor funcionam seis unidades, 
onde vivem cerca de 200 ido-
sos, divididos de acordo com a 
complexidade dos casos. Mui-
tos têm problemas de locomo-
ção ou doenças senis. Mas, 
uma turma técnica multidis-
ciplinar garante um atendi-
mento de primeira, com dife-
rentes atividades, para essas 
pessoas que vivem por lá.  

Para os homens, a timi-
dez para as fotos esteve pre-
sente, mas não impediu que 
participassem. Sérgio Rita, de 
64 anos, marcou presença no 
ensaio. Ele, que mora no abrigo 
há 3 anos, contou sobre sua 
participação na sessão de fotos 
e sobre seu passatempo predi-
leto no local.

- Gostei muito de fazer essas 

fotos, pois nunca tinha partici-
pado de um ensaio antes. Aqui 
no abrigo amo cuidar das plan-
tas e minha flor predileta é a 
rosa. Desde que eu entrei aqui 
que cuido da horta e molho as 
plantas todos os dias. Já colhi 
até chuchu. Às vezes me pegam 
conversando com elas e me cha-
mam de maluco, mas eu acho 
que gostam de papear - explica 
Sérgio.

Aluna do Desenvolve 
Mulher, Ericka, conta que não 
achava que o programa Desen-
volve Mulher pudesse levá-la 
a tantos lugares.

- A primeira vista, minha 
expectativa era ir no abrigo, 
fazer meu trabalho e retornar 
para casa. Porém, a experiên-
cia que tive foi muito impac-
tante, fui das lágrimas ao riso, 

um mix de emoções com cada 
história e com a alegria desses 
idosos. Foi um aprendizado 
incrível - relatou a aluna do 
programa.

Quem também adorou o 
resultado foi Sônia Maria San-
tos, de 68 anos.

- Fiquei lindona, vou dor-
mir com essa maquiagem para 
assistir aos jogos da Copa do 
Mundo. Estou doida para mos-
trar para minha família as fotos 
- contou Sônia.

EXPOSIÇÃO À VISTA
Todo o trabalho foi reali-

zado sob as lentes do fotó-
grafo Nelson Perez. Daqui para 
frente a perspectiva é transfor-
mar esse ensaio fotográfico em 
uma exposição para os idosos 
e seus familiares.

INCÊNDIO DE GRANDES 
PROPORÇÕES ATINGE  
GALPÃO EM CAXIAS

Um grande incêndio atingiu um galpão que armazenava papéis 
e derivados, ontem, na Avenida Calombé, no bairro Figueira, em 
Duque de Caxias, Baixada Fluminense. 
O Corpo de Bombeiros foi acionado às 6h e deslocou o 
Grupamento de Operações com Produtos Perigosos (GOPP) até 
o local. Porém, devido às proporções das chamas, a instituição 
precisou solicitar, em primeiro momento, apoio dos quartéis de 
Belford Roxo e, posteriormente, de Nova Iguaçu e Irajá.
Mesmo com a atuação das unidades, as chamas continuaram fora 
de controle e os militares ainda precisaram deslocar os quarteis 
do Centro do Rio e do Grajaú, que também foram ao local para 
combater o fogo.
O fornecimento de energia do galpão foi interrompido para 
o trabalho de combate às chamas. Até o momento, no há 
informações sobre mortos ou feridos.
Por volta das 13h, os bombeiros conseguiram controlar o fogo 
em alguns pontos e iniciaram o trabalho de rescaldo. No entanto, 
em outras partes do galpão as chamas ainda estavam altas e os 
militares seguem atuando para apagar o incêndio.

BIOPARQUE DO RIO  
ORGANIZA FESTA DE 
ANIVERSÁRIO PARA CELEBRAR  
14 ANOS DO LEÃO SIMBA
O BioParque do Rio realizará, nesta sexta-feira (16), uma festa de 
aniversário para o leão Simba, que completa 14 anos de idade. O 
animal, que é um dos favoritos entre os visitantes, receberá como 
parte do festejo um suculento bolo de carne, sua iguaria predileta, 
e “docinhos” no sabor de frango moído com corante alimentício. 
A celebração terá início às 10h e contará com a presença do 
público, que poderá cantar parabéns ao felino.
Para os visitantes presentes no parque, a partir das 9h serão 
oferecidas diversas atividades educacionais, como a exposição 
de peças biológicas, painel de curiosidades e pintura. O 
objetivo é conscientizar as pessoas sobre a conservação do 
leão (Panthera leo), que aparece na Lista Vermelha de Espécies 
Ameaçadas de Extinção, na categoria “vulnerável”. Em média, 
esse tipo de felino vive de 12 a 15 anos na natureza, mas sob 
cuidados humanos pode chegar a 20 anos de idade.
A festa desta sexta-feira faz parte do programa adotado 
pelo BioParque do Rio que oferece bem-estar aos animais, 
dando mais dinamismo à rotina e atendendo às necessidades 
comportamentais das diferentes espécies. Os enriquecimentos 
ambientais, como são chamados, promovem desafios e 
incentivam a exploração de novos paladares e sensações.

HOTÉIS DO RIO JÁ ESTÃO COM 
MAIS DE 80% DE OCUPAÇÃO 
PARA O RÉVEILLON, DIZ 
SINDICATO DA CATEGORIA

Os hotéis do Rio de 
Janeiro já estão com 
pelo menos 80% das 
vagas ocupadas para 
a festa de ano novo, 
de acordo com o 
HotéisRio, sindicato 
que representa a 
categoria.Os bairros 
mais procurados para o réveillon são Ipanema, Leblon, Leme e 
Copacabana.O setor de turismo está otimista e espera chegar 
aos 100% de ocupação até a festa. Turistas de várias partes do 
país e do exterior são esperados.

REPRODUÇÃO
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O governador Cláudio Cas-

tro esteve em Duque de Caxias, 
na Baixada Fluminense, no 
último sábado (10), para inau-
gurar a maternidade do Hospi-
tal Municipalizado Adão Pereira 
Nunes (HMAPN), que passou 
por reforma. Ao lado do pre-
feito da cidade, Wilson Miguel 
Reis, do ex-prefeito Washing-
ton Reis, do deputado estadual 
Rosenverg Reis e outras autori-
dades, ele visitou os novos lei-
tos e enfermarias.

“Na nossa gestão, saúde 
é prioridade. De janeiro de 
2021 a agosto deste ano, apli-
camos mais de R$ 5,5 bilhões 
para investimento e custeio em 

saúde nos 92 municípios flu-
minenses. Por meio da Secre-
taria de Saúde, estamos inves-
tindo na construção, reforma e 
ampliação de mais de 40 uni-
dades da rede SUS. E só para 
a unidade Adão Pereira Nunes, 
repassamos R$ 30 milhões em 
convênio para custeio. Con-
tinuaremos trabalhando por 
melhores equipamentos, para 
levar cada vez mais dignidade à 
população do estado”, declarou 
o governador Cláudio Castro.

A maternidade Dr. Lázaro 
José Resende, nomeada em 
homenagem ao médico obste-
tra que foi um de seus funda-
dores, contará com 11 enferma-

rias, totalizando 41 leitos. Com 
a reforma geral, a unidade tem, 
agora, enfermaria canguru, sala 
de alta, sala exclusiva para exa-
mes obstétricos e outra para 
exames neonatais.

“Estamos fazendo uma ver-
dadeira revolução nos nossos 
equipamentos, graças a uma 
parceria com o governo esta-
dual. Ainda vamos avançar 
mais”, ressaltou o prefeito de 

Duque de Caxias, Wilson Reis.
A nova maternidade vai 

abrigar as mães acompanha-
das na gravidez, as internadas e 
seus bebês.  O Centro Obsté-
trico, inaugurado em outubro 

de 2022, após passar por uma 
revitalização total, está funcio-
nando com duas salas cirúr-
gicas, uma sala de parto, três 
salas PPP (pré-parto, parto e 
puerpério) e uma de pré-parto.

��muito interessante 
entender como o 
sistema funciona e 
perceber que tudo 

está integrado. Pelo COI, eles 
conseguem saber quando há falta 
d´água e o motivo. Isso nos tran-
quiliza mais, porque a gente per-
cebe que a empresa tem inves-
tido na plena operação e pode 
dar as respostas que a população 
precisa”, avaliou Sidney Schu-
bet, líder comunitário do bairro 
Pantanal, em Duque de Caxias.

Ele e outros sete líderes de 
Caxias e de Belford Roxo par-
ticiparam da primeira edição 
do programa da Águas do Rio 
chamado Portas Abertas, que 
promove visitas nas instalações 
da concessionária. O encon-
tro aconteceu na manhã de 
segunda-feira, 12/12, no Cen-
tro de Operações Integradas 
(COI), localizado na sede da 
empresa, no Porto Maravilha.

A coordenadora de respon-
sabilidade social da empresa 
com atuação na Baixada Flumi-
nense, Luciana Muniz, explicou 
a importância da ação. “Os líde-

res comunitários são os primei-
ros a receberem as reclamações 
de suas regiões, eles que sabem 
suas lutas, seus anseios. Então 
temos um canal de comunica-
ção direto com esse grupo para 
nos aproximar da comunidade e 
reforçar os esforços que a Águas 
do Rio tem feito para transfor-
mar a realidade da Baixada Flu-
minense, levando água às tornei-
ras que antes eram desabasteci-
das”, avalia.

Por meio do COI, a Águas do 
Rio monitora em tempo real, 24 
horas por dia, o abastecimento de 
água e a coleta e tratamento de 
esgoto nas 27 cidades no estado 
do Rio de Janeiro, onde a empresa 
atua. “É através da tecnologia 
investida no COI que identifica-
mos alterações no sistema e opor-
tunidades para ampliar o serviço. 
Ele é um grande aliado para atin-
girmos a meta contratual de uni-
versalização da água em até 10 
anos. Isso significa que todas as 
pessoas das cidades em que atu-
amos terão água com qualidade 
chegando em suas casas”, fina-
liza Luciana.

������� ��������	
��������������	
�����������������������

@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

A nova maternidade vai abrigar as mães acompanhadas na gravidez, as internadas e seus bebês
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Primeira Edição do programa Portas Abertas levou líderes no Centro de Operações Integradas (COI) da Águas do Rio

Matheus Pina
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Omedo de perder o controle 
das finanças está fazendo 

mais brasileiros evitarem o 
pagamento parcelado em suas 
compras. Metade dos consu-
midores anota os gastos par-

celados no papel, em plani-
lhas no computador ou apli-
cativos de finanças, segundo 
pesquisa da Confederação de 
Lojistas. Mas só 35% dá uma 
olhadinha na fatura, 9% tenta 

lembrar de cabeça. Já 3% não 
fazem nenhum controle. Um 
em cada três participantes da 
pesquisa admite que ficou com 
nome sujo por causa das par-
celas atrasadas.//

MEDO DE PARCELAR

TETO INSS
O Teto do INSS para 

aposentados e pensio-
nistas vai subir para R$ 
7.613,50. O anuncio de 
que o salário mínimo que 
subirá para R$ 1.302 no 
ano que vem, vai impac-
tar também nos ganhos 
de aposentados e pen-
sionistas. A determina-
ção vai elevar o teto do 
INSS a R$ 7.613,50 a par-
tir de janeiro. Para aque-
les que recebem um salário 
mínimo e meio (R$ 1.818), 
o novo valor do benefí-
cio vai aumentar R$ 135 
subindo para R$ 1.953.//

HUCK E ZEUS
Amanhã, partir das 10 horas, a minha colega Karla de Lucas estará em Campo 

Grande, no Petdoor, Rua Baicuru, 620, com uma campanha de adoção muito espe-
cial: dos cães Huck e Zeus, que em 
janeiro, deste ano, foram abandona-
dos por duas colombianas, no Rio 
Comprido. Elas pararam o carro, abri-
ram a porta e jogaram os dois na 
rua. Os cães ainda correram atrás do 
carro. Esse caso tomou repercussão e 
a Karla de Lucas, com a ONG Bichi-
nho Feliz resgatou esses dois cães, 
que agora estão esperando por ado-
ção. E a ONG Bichinho Feliz também 
estará no sábado, no Shopping dos 
Peixinhos, em Madureira, com mui-
tos cãezinhos e gatinhos para ado-
ção. É a última campanha do ano! 
Vamos adotar!!!
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�m busca de melhorar 
a qualidade alimentar 
da população queima-
dense, principalmente 

das famílias mais vulneráveis, 
a Prefeitura de Queimados 
deu posse ao primeiro Con-
selho de Segurança Alimen-
tar na cidade. Um órgão que 
vai atuar em conjunto com os 
agentes políticos no combate 
à fome no município.

De acordo com núme-
ros do IBGE, o Brasil possui 
mais de 25 milhões de pes-
soas em situação de extrema 
pobreza, com cerca de 9 mil 
só em Queimados, o que cor-
responde a mais de 15% da 
população.

O prefeito Glauco Kaizer 
ressaltou a importância de 
combater a fome e a miséria. 
“Já investimos cerca de R$ 9 
milhões de recursos próprios 
apenas nas políticas de assis-
tência social. E, hoje, con-
seguimos organizar um con-
selho que irá praticar uma 
ação transformadora para 
quem realmente precisa de 
ajuda. Uma conquista que é 
da cidade de Queimados e não 
só do governo”, completou.

Já o superintendente esta-
dual de Alimentação, Carlos 
Picolo, elogiou o trabalho da 
gestão. “Política pública não 
se faz sem a participação da 

sociedade civil. E quando 
vemos esse auditório lotado, 
percebemos que a cidade atua 
de forma direta nesse compro-
misso no combate a uma das 
maiores injustiças sociais que 
é a fome” disse.

Também estiveram no 
evento a secretária munici-
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A festa da virada de ano será realizada na Praça 
de Eventos da Pontinha, a partir das 21h

O município de Araruama 
já está organizando a progra-
mação do Réveillon 2023. 
Desta vez, além da tradicional 
queima de fogos, o cantor Fer-
rugem está cotado como atra-
ção principal da noite, para 
animar a galera na virada do 
ano. Toda a festa será realizada 
na Praça de Eventos da Pon-
tinha, a partir das 21h.

Segundo a Prefeitura, uma 

superestrutura será montada 
para garantir a segurança da 
população, e a abertura do 
evento vai ser comandada pela 
banda Volantis. A queima de 
fogos, que promete encantar 
adultos e crianças, terá a dura-
ção total de 12 minutos.

A Guarda Municipal vai 
montar um trabalho de logís-
tica para garantir a segurança 
do público e a ordem no local.
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Diversão e conscientização anima-
ram a sala de aula dos alunos do 4º e 
5º anos da Escola Municipal José Pinto 
Teixeira, no bairro Recantus, em Bel-
ford Roxo, na última semana. É que 
a Águas do Rio realizou uma gincana 
escolar como parte do programa Saúde 
Nota 10, que promove atividades lúdi-
cas e jogos educativos aos estudantes 
como ferramentas para atrair a atenção 
e incentivar a conscientização ambien-
tal dos pequenos.

 Uma das atividades era arrecadar 
tampinhas plásticas, que serão doadas 
para uma instituição que cuida de depen-
dentes químicos na Baixada Fluminense 
e tem quase metade da renda mantida 
com a venda desse material. “Nosso 
objetivo é minimizar os danos causados 
à natureza e as crianças são nossos prin-
cipais aliados nesta missão. Elas repre-
sentam o futuro e, através da interação 

que promovemos com o Saúde Nota 
10, multiplicamos informações impor-
tantes para as pessoas que integram o 
ciclo social desses alunos”, explica Verô-
nica Lima, analista de Responsabilidade 
Social da Águas do Rio.

 De 100 a 500 anos é o tempo que 
uma tampinha de garrafa leva para se 
decompor na natureza. A informação 
repassada durante a atividade deixou 
Maria Eduarda Aguiar, de 10 anos, com 
um misto de surpresa e senso de res-
ponsabilidade. A aluna ganhou a meda-
lha e o certificado de “Embaixadora do 
Saneamento”, título dado aos partici-
pantes do programa Saúde Nota 10 
que se comprometem com o futuro do 
meio ambiente.

 “Eu gostei muito de conhecer a 
Águas do Rio e participar da gincana. 
Aprendi muita coisa e espero que eles 
voltem mais vezes para ensinar o que 

podemos fazer para cuidar da natureza”, 
conta a estudante.
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 A gincana começou em outubro, 

quando a equipe da Águas do Rio visi-
tou as turmas para abordar temas sobre 
saúde, meio ambiente, saneamento 
básico e consumo consciente da água. 
A tarefa repassada aos estudantes ultra-
passava as paredes da escola: cada grupo 
teria que produzir um cartaz sobre sane-
amento básico e juntar o maior número 
de tampas plásticas. Pontuava a equipe 
que juntasse o maior número de tam-
pinhas e fizesse o cartaz mais criativo. 
Através de dinâmicas lúdicas e interati-
vas, a equipe incentivou os alunos a dis-
cutirem sobre as ações de preservação 
ambiental dentro e fora da sala de aula. 
Juntos, todos 150 estudantes arrecada-
ram mais de 2 mil tampinhas plásticas.
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pal de Assistência Social, Cris-
tiane Lamarão; e o diretor de 
Segurança Alimentar, Carlos 
Alberto da Silva Ferreira.

*��+�
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A cidade de Queimados 

vem lutando para atender o 
maior número de famílias em 

estado de vulnerabilidade den-
tro do município. Somente em 
2022, a gestão municipal inves-
tiu mais de R$ 9 milhões no 
combate à fome, número que 
representa um investimento 
quatro vezes maior do que rece-
beu de repasse do Governo 
Federal (R$ 2.405.222,93) e 14 

vezes mais do que o Governo 
Estadual (R$ 693.900,00).

����#$�
A reunião foi marcada ainda 

pela votação de escolha de pre-
sidente do conselho. Fernanda 
Luíza dos Santos Brandão, da 
APAE Queimados, foi eleita 

com seis votos de um total de 
11. Carlos Leandro de Oliveira, 
do projeto Pedala Queimados, 
ficou em segundo lugar com 
quatro votos, enquanto Maria 
Ramos da Graça Rocha, da 
Associação de Moradores do 
Bairro Vila Central, ficou com 
um voto.
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Atividade foi realizada pela Águas do Rio

Órgão vai melhorar qualidade alimentar da população
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Agentes da Receita Fede-
ral, em conjunto com a Polí-
cia Civil, realizaram uma ope-
ração de repressão à pirata-
ria que resultou na apreensão 
de seis toneladas de produ-
tos em dois estabelecimentos 
comerciais no Centro do Rio 
de Janeiro. De acordo com a 
Receita Federal, o valor total 
das apreensões soma R$ 2,5 
milhões.

Ainda de acordo com a ins-
tituição, os itens, com indí-
cios de pirataria, não tinham 
a certificação do Inmetro, o 
que significa que esses pro-
dutos não passaram por tes-

tes e análises que garantam 
que eles são seguros e confiá-
veis para o consumidor. Den-
tre o material apreendido cons-
tavam brinquedos, acessórios 
para celular, material elétrico 

automotivo e material de ilu-
minação.

O trabalho foi realizado 
pela Divisão de Vigilância e 
Repressão ao Contrabando e 
Descaminho da Receita Fede-

ral na 7ª Região Fiscal (RJ/ES) 
e pela Delegacia de Repressão 
aos Crimes contra a Proprie-
dade Imaterial (Drcpim) da 
Polícia Civil do Estado do Rio 
de Janeiro.

O 
ex-PM Thiago 
Soares Andrade 
Silva, o Batata, 
apontado como 

mandante de um assassinato 
em 2021, tinha diversas liga-
ções com a milícia e era próxi-
mo ao bicheiro Rogério Andra-
de, segundo investigações do 
Ministério Público e da Polícia 
Civil. Ele está foragido da Jus-
tiça e utilizou sua tornozeleira 
eletrônica para enganar agen-
tes que tentavam prendê-lo.

Na última quarta-feira (14), 
um policial militar que teria 
atuado a mando de Batata foi 
preso em operação do Grupo 
de Atuação Especializada e 
Combate ao Crime Organizado 
(Gaeco).

Bruno Marques Silva, iden-
tificado como Bruno Estilo, foi 
um dos cinco presos pela morte 

de Neri Peres Júnior, conhe-
cido como Alemão. A moti-
vação para o assassinato seria 
por uma disputa pelo domínio 
de territórios explorados pela 
milícia, na Zona Oeste.

Batata, de acordo com o 
MP, foi o mandante do crime. 
Ele abandonou a corporação 
em dezembro de 2018 e foi 
expulso da PM após ter sido 
condenado a 22 anos e seis 
meses de prisão por organi-
zação criminosa, com atua-
ção no tráfico internacional de 
armas e muitas conexões com 
o crime organizado.

PRESO EM 2019
Thiago foi preso em 2019, 

mas saiu da cadeia pela porta 
da frente em junho deste ano, 
depois que conseguiu o direito 
de cumprir a pena em casa, em 

duas decisões tomadas em um 
intervalo de duas semanas.

Em março deste ano, a Vara 
de Execuções Penais (VEP) 
concedeu progressão ao regime 
semiaberto e deu autoriza-
ção para ele sair do presídio 
para trabalhar. Por fim, a VEP 
determinou que ele cumprisse 
a pena em prisão domiciliar, 
mediante a instalação de uma 
tornozeleira eletrônica.

Os policiais que foram ao 
endereço do ex-PM pediram 
ajuda aos agentes da Secreta-
ria de Administração Peniten-
ciária (SEAP) para monitorar 
o deslocamento do suspeito.

A busca contou com várias 
equipes, que seguiram os movi-
mentos do alvo pelo monitora-
mento eletrônico. Os agentes 
acreditavam que Thiago esta-
ria nos arredores do condo-

mínio onde mora, local indi-
cado pela tornozeleira, que 
estava com a bateria carre-
gada e sem qualquer indício 
de rompimento.

Após mais de 3 horas de 
tentativas frustradas, os agen-
tes descobriram que Batata 
estava sem usar a tornozeleira 
havia muito tempo, apesar de 
não ter havido qualquer alarme 
indicando um rompimento.

Segundo as autoridades, 
Thiago Batata conseguiu reti-
rar a tornozeleira e utilizar o 
equipamento para enganar os 
policiais, que pensavam que 
ele continuava em prisão domi-
ciliar.

Thiago segue foragido e, 
de acordo com os investiga-
dores, “possivelmente prati-
cando toda ordem de crimes 
livremente”.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 16 DE DEZEMBRO DE 2022
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CONFRONTO COM A PM  
TERMINA COM UM MORTO NA  
ZONA OESTEUMA PISTOLA  
CALIBRE 9MM FOI APREENDIDA

Um homem morreu após um confronto com a Polícia Militar (PM), 
ocorrido na manhã de ontem, na Vila Militar, Zona Oeste do Rio. A 
identidade dele não foi divulgada.
De acordo com informações da corporação, uma equipe do 14º 
BPM (Bangu) patrulhava a Avenida Brasil, sentido Centro, quando 
os agentes suspeitaram de um carro e o abordaram.
Com a aproximação da viatura, os ocupantes do veículo tentaram 
fugir e atiraram contra os policiais, que precisaram reagir. Durante 
a fuga, alguns dos suspeitos abandonaram o carro e conseguiram 
fugir a pé. Até o momento, ninguém foi preso.

SUSPEITOS PRESOS EM  
COMUNIDADE DE NITERÓI
A Polícia Militar prendeu três suspeitos na Comunidade da Grota, 
no Complexo do Viradouro, em São Cristóvão, Niterói, na Região 
Metropolitana do Rio.
Segundo a corporação, agentes do 12° BPM foram até a 
comunidade verificar informações de que criminosos estariam 
instalando barreiras físicas em vias públicas da favela.
No local, os militares foram alvos de disparos e reagiram, 
gerando confronto com os homens. Além dos três presos, houve 
a apreensão de uma pistola, um carregador, munições, um rádio 
transmissor e grande quantidade de drogas.
A ocorrência foi encaminhada para a 79ª DP (Niterói) e, 
posteriormente, para a 76ª DP (Central de Flagrantes).

RONDA  
DO POVO

Ex-PM foragido foi expulso por 
tráfico de armas e usou tornozeleira 
eletrônica para enganar agentes

Thiago Soares 
Andrade Silva, o 

Batata, abandonou 
a corporação em 

dezembro de 2018 
e foi expulso da 

PM após ter sido 
condenado a 22 anos 

e seis de prisão. 
Ele segue foragido 

da Justiça após 
ser liberado para 
prisão domiciliar

Foragido do sistema 
penitenciário e condenado 
a mais de 28 anos de pri-
são , Luciano Fábio Mar-
tins da Silva, o Padeiro, de 
42 anos, foi preso em Mes-
quita, na Baixada Flumi-
nense. Ele foi capturado por 
policiais penais  da Divisão 
de Recapturas , da Secreta-
ria de Administração Peni-
tenciária (Seap), no Bairro 
Rocha Sobrinho, após infor-
mações sobre sua localiza-
ção terem sido repassadas 
para Seap pelo Disque-
-Denúncia (2253-1177).

Luciano responde  por 
crimes de roubo em qua-
tro processos distintos. Ele 
teve direito ao benefício de 
visita periódica à família. 
O detento deixou o Insti-
tuto Penal Vicente Piragibe 
no mês de agosto de 2022 e 
não retornou, passando a ser 
considerado foragido.

Após ser preso, ele foi 
conduzido à 22ª Delegacia 
de Polícia (Penha), e de lá 
encaminhado novamente 
para o Sistema Prisional, 
onde está à disposição da 
Justiça.

Condenado  
a 28 anos 
de cadeia é 

capturado em 
Mesquita

Prisão ocorreu após informações passadas ao Disque Denúncia

Receita Federal apreende R$ 2,5 milhões  
em mercadorias piratas no Centro do Rio

Ação resultou 
na apreensão de 
seis toneladas de 
produtos em dois 
estabelecimentos 
comerciais
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Policiais Civis da Delegacia 
Antissequestro (DAS) prende-
ram sete integrantes de uma 
quadrilha que praticava extor-
sões dizendo para as vítimas 
que parentes estariam seques-
trados. Após enganar o alvo, os 
criminosos exigiam pagamen-
tos em transferências via PIX. 
As prisões foram realizadas na 
Rocinha, comunidade da Zona 
Sul do Rio de Janeiro, e nos 
municípios de Rio das Ostras e 
São Pedro da Aldeia. Segundo 
a Polícia Civil, os criminosos 
pertenciam a maior quadrilha 
de extorsão no estado.

Segundo a Polícia Civil, na 
última segunda-feira, dia 12 de 
dezembro, familiares compa-
receram a sede da DAS para 
comunicar que estavam sendo 

vítimas do grupo. Segundo o 
relato feito pelos familiares, 
eles não tinha desde a noite 
do dia anterior não tinham 
notícias de uma mulher e do 
filho dela.

Em depoimento as vítimas 
informaram ainda que haviam 
feito diversas transferências 
via PIX a favorecidos des-
conhecidos. No mesmo dia, 
agentes encontraram ambos 

bastante fragilizados. Os cri-
minosos fizeram a vítima acre-
ditar que estavam em posse do 
filho dela e exigiram a trans-
ferência de valores por PIX a 
diversos beneficiários da qua-
drilha.

Após atender às vítimas os 
agentes realizaram diligências 
para encontrar o grupo crimi-
noso. Ainda de acordo com a 
Polícia Civil, a participação 

de quatro autores que atua-
vam dentro do presídio Nel-
son Hungria e eram responsá-
veis por fazer as ligações para 
as vítimas também foi iden-
tificada durante a investiga-
ção. Um desses agentes da qua-
drilha que atuava de dentro 
do presídio é apontado como 
sendo o chefe da organização 
criminosa, Alberto Ribeiro 
Sant’anna, vulgo Cachorrão.

Familiares de Vanessa Brito 
dos Santos, de 34 anos, passa-
ram a sofrer ameaças desde que 
a mulher foi agredida a marte-
ladas dentro de casa pelo ex-
-companheiro, na madrugada 
da última quarta-feira (14), na 
comunidade da Asa Branca, 
em Curicica, na Zona Oeste 
do Rio. Principal suspeito do 
crime, Adriano dos Santos Sal-
vador ainda não foi localizado 
e afirmou, em uma ligação, que 
só pretende se entregar à polí-
cia se a vítima, que estava grá-
vida, não resistir aos ferimen-
tos e morrer. 

De acordo com a irmã de 
Vanessa, Thaís Cristina, uma 
amiga da vítima conseguiu 

fazer contato por telefone 
com Adriano nesta quarta-
-feira, na tentativa de descobrir 
o paradeiro dele e, na ligação, 
o homem afirmou que havia 
assistido à uma entrevista de 
parentes sobre o caso e que 
iria procurar um advogado para 
processá-los. O suspeito teria 
dito ainda que eles iriam “se 
ver” com ele. 

“Ele falou que isso não ia 
ficar assim, que a gente ia se 
ver com ele, falou um monte 
de coisa. A gente passou para 
delegada que está a frente do 
caso, tudo o que ele falou para 
ela (amiga de Vanessa) e que 
ele ameaçou a gente (...) Agora, 
ele está ameaçando a gente da 

família, pelo fato de a gente ter 
dado entrevista. Ele falou que 
só vai se entregar se ela mor-
rer, se ela não morrer, ele não 
vai se entregar para a polícia”, 
relatou a irmã. 

Ainda segundo Thaís, 
Vanessa e Adriano ficaram casa-
dos durante 17 anos e tiveram 
cinco filhas, atualmente com 
idades de 16, 14, 12, 8 e 7 anos. 
A família vivia em Belford Roxo, 
na Baixada Fluminense, mas há 
cerca de um ano, a mulher deci-
diu se separar, por conta das 
constantes agressões sofridas, 
e passou a morar com as meni-
nas na comunidade de Curicica. 
Desde então, ela vinha sendo 
alvo de ameaças. 
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POLICIAL É BALEADO DURANTE 
OPERAÇÃO EM COMUNIDADES DO 
ENGENHO DA RAINHA
Um policial militar foi baleado no braço durante uma operação nas 
comunidades do Juramentinho e da Flexal, no Engenho da Rainha, 
na Zona Norte, na manhã de ontem. Na região, moradores relataram 
intenso tiroteio. Além dessas localidades, a corporação também 
realizou ações em outros diversos bairros desde as primeiras horas do 
dia. No Corte 8, na Mangueirinha, em Caxias, Baixada, dois suspeitos 
foram mortos, outros três presos e um adolescente detido.
Ainda segundo a PM, a ação na Zona Norte foi realizada por equipes 
do 3º BPM (Méier) para remoção de obstáculos das vias, prisão de 
criminosos, apreensão de armas de fogo e a recuperação de veículos 
roubados. Durante as incursões, criminosos armados entraram em 
confronto com as equipes. O policial atingido foi socorrido pela equipe 
do Grupamento Especial de Salvamento e Ações de Resgate (GESAR) 
da corporação e encaminhado ao Hospital Central da Polícia Militar 
(HCPM), no Estácio. No Corte 8, na Mangueirinha, a operação foi 
realizada por agentes do 15ºBPM (Caxias). Moradores relataram que 
os tiros iniciaram por volta das 5h30. Segundo a PM, durante as ação 
criminosos armados entraram em confronto com os policiais. Dois 
homens foram atingidos e socorridos ao Hospital Municipal Dr. Moacyr 
Rodrigues do Carmo, onde não resistiram. Outros três suspeitos foram 
presos e um menor detido. Foram apreendidos três pistolas, um revólver 
calibre 38 e drogas a serem contabilizadas.

LADRÃO DE CARROS DE LUXO É PRESO 
DURANTE ENTERRO NO CATUMBI
Agentes da 15ª DP (Gávea) prenderam Antônio Fernando da Silva, 
identificado como integrante de uma quadrilha especializada em roubar 
e clonar carros de luxo, no Catumbi, Região Central do Rio. 
De acordo com informações da instituição, o suspeito atuava 
principalmente na Zona Sul e foi capturado após um trabalho de 
investigação e monitoramento, que durou três meses, no momento em 
que ele participava de um enterro no Cemitério do Catumbi.
Ainda segundo a polícia, as investigações apontaram que Antônio, junto 
com dois comparsas, roubou um carro no dia 11 de setembro, no bairro 
Jardim Botânico. Na ocasião, o assalto foi registrado por uma câmera 
de segurança. 

MAIS DE 200 MULHERES FORAM  
VÍTIMAS DE TENTATIVA DE FEMINICÍDIO 
NO ESTADO DO RIO
Este ano mais de 200 mulheres foram vítimas de tentativa de 
feminicídio no estado do RJ. Nos dois casos mais recentes, os 
agressores ainda não foram presos. Somente este ano foram 
registradas 235 tentativas de feminicídio. Outras 88 mulheres morreram 
no RJ durante as agressões.

PF e Receita Federal prendem quatro 
suspeitos de vender créditos falsos 

para pagamento de dívidas tributárias

Esquema é comandado por um grupo de empresas de consultoria tributária e empresarial. Ao todo, foram expedidos cinco mandados de prisão e 14 de busca e apreensão

A
gentes da Polícia 
Federal e da Recei-
ta Federal prende-
ram quatro pesso-

as, na manhã de ontem, durante 
ação que mira uma quadrilha 
que atua na venda de créditos 
fraudulentos e inexistentes para 
a compensação de dívidas tri-
butárias de empresas. Ao todo, 
os agentes visavam cumprir cin-
co mandados de prisão e 14 de 
busca e apreensão. Uma pessoa 
ainda é procurada.

Segundo as investigações, 

o esquema é comandado por 
um grupo de empresas de con-
sultoria tributária e empresa-
rial. As empresas endividadas 
são consideradas vítimas da 
quadrilha. A fraude foi detec-
tada pela Receita Federal.

Os mandados da opera-
ção batizada como “Crédito 
Podre” foram expedidos pela 
3ª Vara Federal Criminal do RJ.

PRESOS:

>> Wanderson Moraes Coutinho;

>> Gustavo Moraes Coutinho 
(irmão de Wanderson);
>> Pamela das Chagas Coutinho 
(filha de Wanderson);
>> Daniele Fernandes Matheus 
(advogada).

Na casa de Wanderson na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio, a polícia apreendeu 
um fuzil, munição e dinheiro.

Cerca de 100 policiais 
federais e 20 auditores fede-
rais cumprem os mandados 
nos municípios do Rio de 

Janeiro, Niterói e Maricá.
Além dos mandados, o 

juízo da 3ª Vara Federal Cri-
minal no Rio expediu ordens 
de bloqueio e sequestro de 
bens que ultrapassam R$ 100 
milhões, em razão dos pre-
juízos causados à União e a 
terceiros.

As investigações constata-
ram que a organização reali-
zava a venda de créditos fic-
tícios de processos judiciais 
de titularidade de terceiros 
para a quitação de débitos tri-

butários administrados pela 
Receita Federal. Os crimi-
nosos cobravam das vítimas 
entre 40% a 60% dos valor 
dos débitos a serem compen-
sados.

O principal responsável 
pela fraude atua com paren-
tes, uma advogada e “laran-
jas” para ocultar a origem 
ilícita dos recursos recebi-
dos, que são transferidos para 
contas em nome dessas pes-
soas. Eles também registram 
bens móveis e imóveis em 

nome dessas pessoas.
O prejuízo financeiro para 

a União com a fraude foi de 
R$ 2 milhões, mas a quadrilha 
pretendia compensar cerca 
de R$ 100 milhões em tribu-
tos federais.

Os investigados responde-
rão pelos crimes de estelio-
nato qualificado, falsificação 
de documento, lavagem de 
dinheiro e associação crimi-
nosa, com penas que, soma-
das, podem chegar a 23 anos 
de prisão.

Agressor de grávida continua solto  
e ameaçando a família da vítima

Adriano dos Santos Salvador ain-
da não foi localizado e afirmou, 

em uma ligação, que só pretende 
se entregar à polícia se a vítima, 
que estava grávida, não resistir 

aos ferimentos e morrer

Quadrilha praticava extorsão por PIX

As prisões foram realizadas na Rocinha

REPRODUÇÃO
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

A Lua Minguante o convida a encerrar uma situação no seu trabalho ou em sua 
rotina que segue desgastado, por isso deixou de ser funcional e produtivo. Uma 
nova oportunidade vem para renovar totalmente o seu estilo de vida e a sua 
rotina. A saúde merece a sua atenção. Analise possíveis expectativas do passado 
que não o nutrem mais.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A Lua Minguante o convida a rever as suas necessidades afetivas e pessoais. 
Essa experiência engloba amizades e projetos nos quais você depositou 
expectativas, mas que devem seguir o seu rumo natural. É essencial assumir 
as rédeas de sua vida, projetando-se em um novo caminho, para uma nova 
jornada pessoal.

TOURO
21 abr a 20 mai

A Lua Minguante deixa em destaque o julgamento de uma situação 
que o prejudicou e que ainda pode trazer consequências. A experiência 
tem uma conexão com a família ou com um relacionamento amoroso 
ou comercial. Geminiano, é preciso ter entendimento sobre tudo isso e, 
com sabedoria, desprender-se pouco a pouco desta experiência.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

A Lua Minguante deixa muito claro um desgaste emocional para resolver 
uma situação financeira que também pode se conectar a processos 
judiciais. O céu o convida a entender todo esse processo e soltar para que 
uma nova situação se instale. Não será mais possível seguir adiante com 
essa situação. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

A Lua Minguante pede cuidado na sua avaliação sobre uma pessoa ou 
uma situação. É como se você não estivesse enxergando a situação na 
sua totalidade, faltando informações e campo de visão. É preciso lucidez e 
compreensão. Dedique os próximos 7 dias para analisar a sua conduta em 
relação a uma pessoa.

VIRGEM
23 ago a 22 set

A Lua Minguante pede que você fique em silêncio, porque existe uma situação 
muito confusa, mas que realmente não está sob o seu controle. Tome cuidado 
para não estagnar o seu trabalho. Para evitar isso, é preciso apenas cuidar do seu 
emocional, mantendo o equilíbrio e trabalhando o seu autoconhecimento. A saúde 
precisa de dedicação e mudança de hábitos 

LIBRA
23 set a 22 out

A Lua Minguante fala de encerramentos importantes que tocam os seus 
projetos e amizades. A experiência pode ter uma conexão com experiências 
afetivas e também relacionadas aos filhos. É essencial, neste processo pelo 
qual você que vem passando, ter mais entendimento e compreensão de 
situações que te limitam.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

A Lua Minguante mexe demais com você e pede sabedoria e 
discernimento para analisar uma questão profunda em sua vida, que 
vem da família, mas que de alguma forma afeta o seu desenvolvimento. 
Só podemos nos libertar quando alcançamos entendimento e aceitação. 
Corrija o seu comportamento para que o novo entre em sua vida. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A Lua Minguante pede sabedoria para se desprender de pessoas e 
situações que geraram dependências e frustrações. A experiência pode ter 
uma conexão com parentes, mas com foco em irmãos e cunhados. O céu 
o convida a reparar erros por falta de discernimento. Abra a sua mente e 
permita que uma nova situação se instale.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

A Lua Minguante traz diversos personagens importantes, como uma 
forma de você enxergar e entender uma situação que se apresentava 
camuflada. Agora cabe somente a você fazer as escolhas certas, 
corrigindo erros do passado gerados por negligências ou dificuldade 
para assumir um posicionamento. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A Lua Minguante vem para lhe mostrar que ou esperamos que o outro faça o 
que é certo; ou agimos nós mesmos… Tudo isso é uma grande perda de tempo. 
É preciso encerrar qualquer elo financeiro que de alguma forma alimentou 
expectativas. Então solte e faça a sua parte. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

 Lua Minguante fala da saída de uma pessoa ou de uma situação 
contratual em sua jornada. Existem situações complexas que fomentaram 
ilusões, expectativas emocionais e dependências. Tudo isso tende a ser 
encerrado, mas é preciso fazer a sua parte por meio de uma nova postura 
e de entendimento do passado. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

SIMARIA OSTENTA BUMBUM EMPINADO 
COM CALCINHA MINÚSCULA
Simaria ostentou suas curvas exuberantes em um 
clique poderoso postado em seu perfil no Twitter. 
Para a foto maravilhosa postada em 
sua conta online, a irmã de Simone 
apostou em sua sensualidade. 
No registro, a cantora usou uma calcinha 
minúscula e exibiu seu bumbum 
empinado para as lentes da câmera.

YASMIN BRUNET EXAGERA NO SOL 
E EXIBE MARQUINHA DE BIQUÍNI
A modelo 
Yasmin Brunet, 
de 34 anos, 
mostrou 
para seus 
seguidores nas 
redes sociais 
na quarta-feira, 
14, que acabou 
pegando muito 
sol e brincou 
sobre o corpo!
Nos Stories 
de seu 
Instagram, a 
influenciadora 
digital exibiu 
o bronzeado 
adquirido 
durante viagem para o Rio de Janeiro. Nas 
imagens, a loira aparece só de toalha após o 
banho contando que exagerou no banho de sol.
“Mais uma vez exagerei bonito no sol. Estou 
vermelha e nas costas ainda fiz uma marca dupla, 
porque não ajeitei o biquíni direito... olha minha 
cor! Eu me queimei muito. Estou ardendo”.
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O 
Energia para Tor-
cer, que exibe os 
principais jogos 
da Copa do Mun-

do no Caminho Niemeyer, em 
Niterói, transferiu o evento de 
terça, 13 de dezembro, para 
sábado, 17. Na nova data, a 
programação terá transmis-
são do jogo de disputa do ter-
ceiro lugar e shows de Thia-
go Martins e Mart’nalia. No 
domingo, 18, tem a grande fi-
nal do mundial, com shows de 
Ferrugem e Xande de Pilares.

Quem comprou ingresso 
para terça, 13, terá acesso 
ao evento no sábado, 17, ou, 
se preferir, pode solicitar até 
sábado o reembolso atra-
vés do email atendimento@
ingressocerto.com . 

Com capacidade para rece-
ber 10 mil torcedores por dia, 
o evento conta com três telões 
de 9x5 metros e 7x5 metros, 
além de praça de alimentação 
com food trucks, exposição 
sobre a Copa do Mundo com 
fotos e camisas retrôs da sele-
ção e espaços instagramáveis. 

Os ingressos têm pre-
ços a partir de R$ 30 (meia-
-entrada) e estão à venda pelo 
site Ingresso Certo. O Energia 
para Torcer é uma produção da 
Peck Produções com patrocí-
nio da Enel Distribuição Rio e  

Final de 
semana 
de muito 
samba em 
Niterói

Energia para Torcer  
transfere evento desta  
terça, 13, para sábado e neste 
fim de semana apresenta 

shows de Mart’nalia, Thiago 
Martins, Ferrugem e 

Xande de Pilares 
depois dos jogos

SERVIÇO:

Local: Caminho Niemeyer 
(Rua Jornalista Rogério 
Coelho Neto, s/n)
Classificação: Livre
Ingressos: A partir de R$ 
30 (meia-entrada) pelo site 
Ingresso Certo
https://www.ingressocerto.
com/energia-para-torcer

17 DE DEZEMBRO 
(SÁBADO)

11h - Abertura dos Portões 
12h - Transmissão da disputa 
do 3º lugar 
Thiago Martins
Mart’nalia

18 DE DEZEMBRO 
(DOMINGO)

10h - Abertura dos 
portões
12h - Exibição da Final
Ferrugem
Xande de Pilares

incentivo da 
Secretaria de 
Estado de Cul-
tura e Econo-
mia Criativa do 
Rio de Janeiro.
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O maior festival de rap do Brasil acontecerá em 

fevereiro de 2023, com expectativa de receber 

100 mil pessoas. Serão três palcos simultâneos 

e mais de 30 horas de música ao vivo.

carisma são sua marca registrada. Com seu sotaque e 
gírias de carioca, conquista fãs por todas as partes do país.

redacaojornalpovorj@gmail.com

Coluna 

FAVELA

DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMANCOM A RAVE DO SHOWMAN

por Jessica Salty

Agora vamos conhecer Maicon Douglas Bastos, 25 anos, nascido e criado em 
Tubiacanga, seu nome artístico é Mid, e se destacou demais nesse ano de 
2022 com suas produções musicais e lançamentos com diversos feats. MID 
também é cantor e começou cantando na igreja. Lá ele também aprendeu a 
tocar violão, sendo seu primeiro contato com um instrumento musical.
Encontrei com o Mid e tive o prazer de conhecer e ver de perto ele 

fazendo beat na hora. É impressionante a qualidade e a agilidade que 
ele faz um beat, e detalhe que só tem 2 anos como beatmaker e a 
identidade que ele coloca nos seus Beats é realmente diferenciado.

Aproveitei e fiz umas perguntinhas para ele e veja o que ele respondeu.

MidMid
Feat dos sonhos ?

- Young boy NBA , se possível 
na mesma track o Quavo

Um idolo ?
- Chorão

Hoje em dia você vive da música ?
- Sim

Já trabalhou em outra profissão?
- Não

Uma frase que te representa?
- “To fumadão mano”

Música de trabalho?
- Ainda vai ser lançada. Não vai ser uma 
música. Vou jogar logo um EP. Produzido 
pelos meus manos Hallusick e Montana. 

Feats com Fjota, Gebe e O PH

Projeto futuro?
- Um estúdio brabo e minha 

própria gravadora.

Próximo lançamento ?
- 16/12 SET DO ADBARROS.

Para saber mais sobre os trabalhos 
do MID é só seguir no Instagram:

@mid.ofc

E para contratar o Midi é só entrar em 
contato com o Rick: (21)99988-3063

Estou adorando apresentar 
novos talentos da música aqui na 
minha coluna e espero que vocês 
estejam gostando também. Então 
resolvi abrir um espaço para você 
divulgar seu trabalho aqui na minha 
coluna. Mande um e-mail para: 

JESSICASALTYDJ@GMAIL.COM que eu 
vou estar abrindo e lendo todos os 

e-mails com carinho e atenção. Quem 
sabe você estará na próxima sexta 
aqui na coluna favela? BOA SORTE!

Hoje vamos falar de duas grandes revelações da música. Vamos começar com O PH, 16
aninhos, nascido e criado no Complexo da Maré, Pedro Henrique Cruz Silva, se 
lançou nesse ano de 2022 como artista de trap. O PH, esse é seu nome artístico, 
bem objetivo e marcante. O jovem que é sobrinho do cantor Naldo Benny, diz que a 
musica sempre esteve presente na sua vida desde que nasceu. O jovem conta que o 
que fez ele começar a se interessar em cantar foi seu pai, Rick que é empresário no 
ramo musical, e que atualmente além de pai do Pedro, é seu empresário também.
Conversei com seu pai e é incrível de ver a luz em seu olhar ao falar do filho. 

“Pedro sempre foi meu grande amigo. Ele me escuta muito e eu o escuto também. 
Não é só ele que aprende comigo, eu aprendo diariamente com meu filho” e 
Rick conclui “Não era de ouvir muito trap e por causa do meu filho eu comecei 
a ouvir e hoje em dia posso falar que sou muito fã do Pedro. Falo sempre que 
tudo é questão de tempo e em breve vocês vão ouvir falar muito esse nome 
ainda, O PH.” Fiz umas perguntas para o PH e veja o que ele respondeu.

O PHO PH

Sempre quis ser cantor?
- Sim

Qual sua maior inspiração?
- Na música minha inspiração 

é o Mc Pedrinho

Sempre quis cantar trap?
- No começo era funk rsrs

Hoje é 100% trap

Feat dos sonhos ?
- Filipe Ret

Meta de vida?
- Fazer meu som chegar em todo 
Brasil através da minha música

Pretende lançar um álbum de trap?
- Sim e a data de lançamento 
já tem! Será dia 20/01/23

Ql seu próximo lançamento?
- Esse mês ainda! 28 de dezembro 
em todas as plataformas digitais 

“ELA FUMA” em parceria
com meu mano MID

Para saber mais sobre o PH e 
acompanhar todos os lançamentos 

e novidades é só seguir sua
página no Instagram:

@oph_ogiciall

E para contratar seu show e só 
entrar em contato pelo número:
(21) 99988-3063 (Vegas Record)
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A Secretaria de Estado de Trabalho 
e Renda reuniu 3.467 vagas de emprego 
para a população fluminense. As opor-
tunidades foram captadas pelo Sistema 
Nacional de Emprego (Sine) e pelo 
Aplicativo Mais Trabalho RJ, em todo 
o Estado do Rio.

Pelo Sine, são 1.361 oportunidades. 
sendo 1.115 chances na Região Metro-
politana, entre as quais 362 destina-
das, exclusivamente, a pessoas com 
deficiência. Os destaques são as 50 
vagas para pessoas com deficiência 
serem ajudantes de cozinha, nos bair-
ros de Madureira, Méier, São Cristó-
vão e Centro do Rio, com salários de 
até R$ 1.200. Para ampla concorrência, 
exigindo apenas ensino fundamental, 
há 30 vagas para motorista carreteiro, 
em Campo Grande, e 50 oportunida-
des para motorista de ônibus urbano, 
em Vigário Geral. Os salários chegam 
a R$ 3.600. Há ainda postos no Médio 
Paraíba e na Região Serrana.

O aplicativo Mais Trabalho RJ, por 
sua vez, oferece 2.106 vagas, sendo 1.892 
oportunidades na capital do estado. Em 
Volta Redonda, há 99 oportunidades; em 
Paraty, 17;  e 15 em Barra Mansa. Entre 
os setores que mais contratam destacam-

-se alimentação, bares e restaurantes, 
serviços administrativos, vendas, comér-
cio, serviços gerais e construção civil.

Para concorrer às vagas, é impor-
tante manter cadastro e currículos atu-
alizado nos dois sistemas, que cruza as 
informações de compatibilização. No 
caso do Sine, o cadastro ou atualiza-
ção são feitas em unidades do Sistema 
Nacional de Emprego, levando os docu-
mentos de identificação civil, carteira de 

trabalho, PIS/PASEP/NIT/NIS e CPF. 
Veja os endereços em http://www.tra-
balho.rj.gov.br.

O aplicativo Mais Trabalho RJ per-
mite o preenchimento da ficha cadas-
tral na plataforma para IOS e Android. 
Além disso, o app disponibiliza cerca 
de 100 cursos gratuitos e de fácil acesso 
para aqueles que desejem melhorar seu 
currículo para disputar a sonhada vaga 
de emprego.

Divulgação

Divulgação

Para concorrer às vagas, é importante manter cadastro e currículos atualizado
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S
ervidores ativos, 
inativos e pensio-
nistas da Prefeitu-
ra do Rio terão um 

reajuste anual de 5,35% apli-
cado sobre a folha de dezem-
bro, paga em janeiro de 2023. 
O Decreto 51.810, que trata 
do assunto, foi publicado no 
Diário Oficial do Município 
desta quinta-feira (dia 15). O 
percentual ficou um pouco 
abaixo do esperado. Há al-
guns dias, o prefeito Eduar-
do Paes havia estimado uma 
correção em torno de 6%.

Segundo a prefeitura, a 
correção vai incidir sobre os 
vencimentos, incluídas van-
tagens pessoais de qualquer 
natureza, tais como gratifi-
cações por pontos e jetons.

Além disso, o decreto 
determina que eventuais 
ajustes na folha do 13º salá-
rio de 2022 — cuja segunda 
parcela (com eventuais des-
contos previstos em lei) foi 

depositada ontem — serão 
feitos em 15 de março do ano 
que vem.

O decreto traz ainda o 
calendário de pagamentos 
válido para os primeiros 
meses de 2023, considerando 
o depósito de salários e bene-
fícios sempre no segundo dia 
útil do mês seguinte. O cro-
nograma informa ainda o dia 
em que a primeira parcela do 
13º salário do ano que vem 
será creditada.
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Segundo a prefeitura, a correção vai incidir sobre os vencimentos, incluídas vantagens pessoais de qualquer natureza
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A Aeronáutica anunciou 
nesta semana a abertura das 
inscrições para seu programa de 
estágio para o Estágio de Adap-
tação ao Oficialato (EAOF 
2023). No total, são 103 vagas 
voltadas para homens e mulhe-
res. O EAOF possui duração de 
13 semanas e os interessados 
em se inscrever terão até o dia 
19 de dezembro.  

Os interessados em concor-
rer devem ser cidadão brasi-
leiro nato, Suboficial do Qua-
dro Suboficiais e Sargentos ou 
do Quadro Feminino de Gra-
duados. É exigido ainda bom 
aproveitamento no Curso de 
Aperfeiçoamento de Sargen-
tos, atingindo a atual gradua-
ção na Aeronáutica até 1º de 
dezembro e ter menos de 63 
anos até o término do estágio.

As aulas do estágio serão 
ministradas no Centro de Ins-
trução e Adaptação da Aero-
náutica (CIAAR), situado na 
cidade de Lagoa Santa, no 
estado de Minas Gerais. Serão 
aplicadas disciplinas do Campo 
Geral e do Campo Militar.

O primeiro engloba noções 
administrativas para que o 
aluno da Aeronáutica esteja 
apto a assumir funções de admi-
nistração, matérias referentes 
às Ciências Sociais e Huma-

nas e ainda um estudo sobre a 
Constituição Brasileira. Já no 
Campo Militar, os conhecimen-
tos adquiridos na trajetória pro-
fissional serão fortalecidos para 
que o aluno esteja pronto para 
o exercício do mando e lide-
rança. O programa de estágio da 
Aeronáutica contará ainda com 
um Treinamento Militar Básico. 
Com duração de 15 dias conta-
dos a partir do primeiro está-
gio, o TMB tem como intuito 
avaliar a aptidão ao Oficialato.

As inscrições no Estágio da 
Aeronáutica EAOF 2023 devem 
ser feitas por meio da página do 
Centro de Instrução e Adapta-
ção da Aeronáutica (CIAAR) 
até o dia 19 de dezembro.

Caso o interessado erre 
alguma informação no Formu-
lário de Solicitação de Inscrição 
(FSI), poderá fazer a correção 
durante o período de inscrição. 
Será necessário pagar R$ 100 
para a taxa de inscrição, ape-
nas nas agências do Banco do 
Brasil até o dia seguinte ao tér-
mino das inscrições. 

O último procedimento para 
finalizar a etapa da inscrição é 
que as candidatas que precisa-
rem de atendimento especial 
para amamentar têm até o dia 
19 de dezembro para protoco-
lar esta solicitação.

Os aprovados terão aulas no Centro de Instrução 
e Adaptação da Aeronáutica

A Prefeitura do Rio oferece desde 
ontem refeições gratuitas nos restauran-
tes populares do município. O café da 
manhã, que custa de R$ 0,50 por pessoa, 
foi a primeira refeição a ter a cobrança 
retirada, mas a medida será estendida ao 
almoço na próxima segunda (19).

De acordo com a Secretaria Munici-
pal de Trabalho e Renda (SMTE), a taxa 
do café ficará suspensa até o dia 30 deste 
mês, enquanto a cobrança referente ao 
almoço será válida até o dia 23. Neste perí-
odo, as refeições terão cardápio especial 
na semana que antecede o Natal.

“Oferecer uma alimentação saudável 

com preço popular é a proposta dos res-
taurantes populares administrados pela 
Prefeitura do Rio”, disse o secretário Ale-
xandre Arraes.

Os restaurantes populares do municí-
pio funcionam em Campo Grande, Bangu 
e Bonsucesso. Segundo a Prefeitura do 
Rio, o público-alvo são trabalhadores e 
pessoas em situação de vulnerabilidade 
social.

O cardápio de café da manhã contém 
café com leite, pão com margarina e fruta. 
Já o almoço, tem salada, proteína, arroz, 
feijão, sobremesa e refresco. Segundo a 
SMTE, o cardápio é elaborado por empre-

sas seguindo orientação nutricional pro-
posta pelo Instituto Annes Dias.
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De segunda a sexta-feira
Desjejum: das 6h às 9h
Almoço: das 10h às 15h
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- Restaurante popular- Bangu
Rua Francisco Real, 1780
- Restaurante popular- Campo Grande
Rua Campo Grande, 880
- Restaurante popular- Bonsucesso
Av. Brasil, 6357
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Eduarda Geórgia volta com mais fotos do seu ensaio, realizado em Niterói. Recebemos vários 
pedidos dos leitores para ver nossa gata em novas poses. Ela que chega na coluna GATA DO 
POVO, Através da JAGUAR PRODUÇÕES. Moradora de Campo Grande,Sambista, salgueirense, 
neta do lendário  Candonga,ela diz ser uma menina de bom coração,  parceira, leal, e amiga. 
Abomina pessoas mal caráter , mentirosas, e que se acham malandros demais!  Faça como a 
Eduarda venha fazer sua inscrição na Jaguar Produções.

ENTREVISTA
MODELO: EDUARDA GEÓRGIA

BAIRRO: CAMPO GRANDE

FOTOS: EQUIPE JAGUAR PRODUÇÕES 

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Sou apaixonada por praia, estou mais no mar, 
que na minha própria casa!
Comida: Minha comida preferida é Nhoque, como 
no mínimo 3 pratos!
Música: Sou muito eclética no meu gosto musical, 
mas minhas preferidas são Flashbacks e MPB.
Viagem: Amo viajar, conhecer novos lugares, novos 
ares!
Qualidade: Sou muito sincera, carinhosa, e leal.
Defeito: Ansiosa e impulsiva.
Signo: Capricórnio
Sonho de consumo: Meu sonho maior, é me 
formar, e chegar ao cargo público de Delegada 
Federal, e já estou na metade do caminho!
Livro: Meu livro favorito é a nossa Constituição 

Federal, minha paixão.

Point: Ponta Negra - Maricá! Meu lar!

Posaria para uma revista masculina: Dependendo 

do cachê, sim!

Objetivo de vida: Ser bem sucedida 

financeiramente e como ser humano!

Perfume: Essencial!

O que faz para manter a forma : Sou atleta faixa 

azul de Jiu Jitsu da Polícia Militar do Estado do Rio 

de Janeiro, e maratonista.

Filme: Nosso Lar.

O homem ideal para você tem que ser : honesto, 

sincero, intenso, e de bom coração!

Parte do seu corpo que mais gosta:  Seios!

Com a companhia certa, 
qualquer lugar é lugar!”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

RUA PARÁ DE MINAS, 134  
 ENGENHO DA RAINHA 
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Sem contrato com o Vasco 
da Gama e sem dar retorno 
quanto a proposta de renova-
ção enviada há 13 dias pela 
diretoria Cruzmaltina, Alex 
Teixeira não deve permane-
cer no Gigante em 2023. O 
jogador já é dado como carta 
fora do baralho pela dire-
ção vascaína, segundo infor-
mação trazida pelo canal 
Atenção,Vascaínos!.

Na última semana, o portal 
GE informou que o Cruzeiro 
estaria de olho na contrata-
ção de Teixeira. O silêncio do 
meio-campista pode indicar 
que existe alguma negociação 
em curso, embora nada tenha 

sido confirmado oficialmente.
Após chegar ao clube em 

julho como a grande contra-
tação da temporada, o joga-
dor de 32 anos não colecio-
nou boas atuações. Diante das 
oscilações, ele acabou rece-
bendo muitas críticas dos tor-
cedores e fechou a temporada 
sem grande brilho.

Alex Teixeira disputou 15 
jogos, marcando dois gols e 
dando uma assistência na 
última Série B com a camisa 
do Vasco da Gama. Os tentos 
anotados foram na vitória dra-
mática por 3×2 diante do Ope-
rário, resultado fundamental 
para o acesso do Clube.

E
nquanto ainda tra-
ta de renovações, o 
Flamengo já tem ga-
rantido alguns retor-

nos de jogadores que estavam 
emprestados. A tendência, po-
rém, é que nenhum deles seja 
aproveitado em 2023. O late-
ral esquerdo Ramon, que de-
fendeu o Red Bull Bragantino 
este ano, está em vias de ser 
reemprestado, desta vez para 
o Braga, de Portugal. Outro 
que está para ser negociado é 
o zagueiro Noga, que tem con-
trato com o Flamengo até de-
zembro de 2024.

Retornam também os ata-
cantes Thiaguinho - que estava 
no Houston Dynamo, dos Esta-
dos Unidos - e Vitor Gabriel, 
que defendeu o Juventude em 
2022. Ambos não deverão ser 
aproveitados e a tendência é 
a de que sejam emprestados 
novamente. Há ainda o caso 
do zagueiro Matheus Thuler, 
que sequer se reapresentará ao 
Flamengo. Isso porque ele foi 
comprado pelo Vissel Kobe, do 
Japão, clube que havia defen-
dido por empréstimo. Os japo-

neses exerceram a opção de 
aquisição e pagaram cerca de 
R$ 5 milhões pelo defensor.

A reapresentação do 
elenco principal do Flamengo 
está marcada para o dia 26 de 
dezembro no CT Ninho do 
Urubu, em Vargem Grande 
(RJ).

FLA ESTIMA 
GASTAR QUASE R$ 
50 MILHÕES EM 
CONTRATAÇÕES

O Flamengo vem brigando 
por – e conquistando – diver-
sos títulos nas últimas tempo-
radas. Isso só é possível devido 
ao alto investimento realizado 

no elenco. Não à toa, para 
2023, a diretoria rubro-negra 
prevê gastar R$ 48 milhões em 
novas aquisições de atletas.

Na próxima temporada, 
vale frisar, o Flamengo já tem 
a pagar R$ 154 milhões por 
Pedro, Gabigol, Erick Pulgar 
e Everton Cebolinha, contra-
tados nos últimos anos. Os R$ 
48 milhões, portanto, seriam 
acrescidos no montante, no 
intuito de reforçar o plantel e 
continuar brigando por taças.

Importante citar, ainda, que 
os R$ 48 milhões reservados 
para investir em jogadores na 
próxima temporada não devem 
ser depositados em uma única 
contratação. Isso porque, o 
Rubro-Negro costuma parce-
lar o pagamento pelos refor-
ços, podendo, assim, utilizar 
essa quantia em aquisições de 
atletas, e não em um único.

Por outro lado, terá verba 
entrando nos cofres para for-
talecer o caixa. O Flamengo 
calcula receber R$ 51 milhões 
em 2023, ainda das vendas 
de Gerson, Lázaro e Gustavo 
Henrique.

Como deve vir o 
Flamengo em 2023

Lateral esquerdo 
Ramon estava 

emprestado ao 
Bragantino e deve 

ser negociado com o 
Braga, de Portugal

 Jogador não respondeu a proposta de renovação 
do Clube enviada há 13 dias

Alex Teixeira estaria fora dos 
planos do Vasco para 2023

DIVULGAÇÃO
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�om apenas uma vi-
tória em tempo nor-
mal nesta Copa do 
Mundo FIFA de 

2022, a Croácia terá de supe-
rar o desgaste da disputa de pê-
naltis diante do Japão para ten-
tar surpreender o Brasil nesta 
sexta-feira, 9, pelas quartas de 
final da competição. O vence-
dor do confronto enfrenta Ar-
gentina ou Holanda nas semi-
finais no Catar.

Na fase de grupos, os cro-
atas encerraram em segundo 
lugar, após empate sem gols 
com Marrocos e Bélgica e 
uma goleada contra o Canadá. 
Ainda sem repetir o mesmo 
futebol de 2018, quando foi 
vice-campeão, o time dos Bal-
cãs aposta na experiência do 
seu meio-campo com Luka 
Modric, Marcelo Brozovic e 
Mateo Kovacic.

O Brasil, por sua vez, chega 
para o duelo embalado pela 
goleada de 4 a 1 sobre a Coreia 
do Sul nas oitavas. Os penta-
campeões mundiais tiveram 
uma das melhores atuações 
do Mundial e deixaram para 
trás qualquer desconfiança que 
ficou de sua caminhada inicial 
após bater Sérvia e Suíça, mas 
perder para Camarões.

Nesta quinta-feira (8), o 
técnico Tite indicou que a Sele-
ção Brasileira não deve contar 
com Alex Sandro na partida 
contra a Croácia, pelas quar-
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quadril esquerdo, sofrido na 
vitória de 1 a 0 sobre a Suíça, 
no dia 28 de novembro.

Nesta quarta, o lateral 
esquerdo treinou com o grupo 
pela primeira vez desde que se 
contundiu. Agora, ele passará 
por mais um teste nesta quinta-
-feira para saber se vai ou não 
para o jogo.

Caso o defensor não tenha 
condições de atuar, a tendência é 
que o comandante repita a esca-
lação da goleada de 4 a 1 sobre 

a Coreia do Sul, ou seja, com 
Éder Militão na lateral direita 
e Danilo na lateral esquerda.

Os únicos desfalques certos 
são o lateral esquerdo Alex Tel-
les e o atacante Gabriel Jesus. 
Ambos foram cortados da Copa 
devido a lesões no joelho.

A Seleção Brasileira enfren-
tará a Croácia, pelas quartas de 
final da Copa do Mundo, nesta 
sexta-feira (9), às 12h (de Bra-
sília), no Estádio Cidade da 
Educação.

por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Antes de falar da elimina-
ção em si, gostaria de fazer 

uma pergunta: quantas vezes eu 
bati na tecla que precisávamos 
enfrentar uma seleção da Europa 
durante a preparação para a Copa 
do Mundo? Pois é, não deu outra! 
Não enfrentamos e caímos no pri-
meiro duelo que poderia ser peri-
goso para o Brasil! Isso porque 
os croatas estão longe de serem 
os melhores do continente! Será 
que repetiremos a dose para 2026 
e seremos eliminados pela sexta 
vez seguida por uma seleção da 
Europa antes da final? Pior que 
eu não duvido nada! 

O lado positivo é que não cor-
remos o risco de tomar uma outra 
goleada histórica de uma França, 
por exemplo. Para quem não sabe, 
igualamos o maior jejum de títu-
los mundiais – os mesmos 24 anos 
antes da conquista de 94. Sobre o 
jogo, o que pude perceber foi uma 
imaturidade tremenda da nossa 
seleção, com muitos jovens talen-
tos, mas ainda sem bagagem, e 
um treinador que não passa con-
fiança alguma. 

Não existe, em hipótese 
alguma, tomar um gol daque-
les nos minutos finais da pror-
rogação. Se repararmos, não 
fizemos nenhuma grande exi-
bição durante a Copa do Mundo 
e acho que chegamos até muito 
longe. Torço muito para que o 

próximo treinador renove esse 
time, porque, na minha visão, 
esses últimos seis anos foram 
jogados fora pelo treinador da 
bandeira vermelha. 

Na outra chave, fiquei muito 
contente com a a classificação 
marroquina! Tenho grandes ami-
gos por lá e, embora a França 
seja favorita, prevejo um duelo 
duríssimo valendo a vaga na 

final. Lideradas por 
Messi e Modric, respectiva-

mente, Argentina e Croácia fize-
ram um jogo duríssimo, já que 
são duas seleções com as mes-
mas características. 

Por fim, gostaria de ressaltar 
a minha indignação com o fato 
de Pelé ter recebido uma home-
nagem bacana no Catar e, ape-
sar de convidados pela Conm-

nebol, os jogadores 1994 e 2002 
(Ronaldo, Rivaldo, 

Cafu, Kaka e Roberto Carlos) 
não compareceram. Vocês têm 
noção do quanto isso é preocu-
pante? Se nem o Pelé é digno de 
respeito e admiração, imagina os 
meros mortais. Que loucura, acho 
que esqueceram que quem trouxe 
a Jules Rimet foram os senhores 
de 1958, 1962 e 1970!
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Sem teste contra europeus, Brasil 
caiu no primeiro jogo perigoso

Por imaturidade do time e incompetência do treinador, seleção brasileira decepcionou de novo

tas de final da Copa do Mundo 
de 2022. O comandante ainda 
vai definir a situação do late-
ral esquerdo.

“A tendência é a não parti-
cipação, porque não há um tra-
balho muito forte ainda. São 
lesões diferentes. Eu tenho 
que ver com o departamento 
médico e físico essa situação. 
É diferente do Neymar, mas vai 
depender”, disse.

Alex Sandro se recupera 
de um incômodo muscular no 

Lateral-direito foi 
um dos destaques da 

seleção no Mundial

Com boas atuações na 
Copa do Mundo de 2022, o 
meia-atacante Cody Gakpo 
valorizou e aumentou o inte-
resse dos clubes para a pró-
xima janela de transferências. 
O holandês, que já impressio-
nava com o desempenho no 
PSV, da Holanda, no início da 
temporada 2022/23, foi o des-
taque da Laranja Mecânica no 
Mundial do Catar. 

Na temporada 2022/23, 
Gakpo marcou 13 gols e deu 18 
assistências em 24 jogos dispu-
tados pelo PSV. Ele foi eleito o 
melhor jogador do mês de outu-
bro no Campeonato Holandês e 
foi para a Copa do Mundo com 
a moral alta. Na fase de gru-
pos, marcou três vezes, sendo 
um gol em cada jogo, e termi-
nou a competição como o arti-
lheiro holandês.

“Tem que ser venda recorde 
do PSV e também o lance 
certo para os planos do Cody 
(Gakpo). Ainda não temos pro-
postas oficiais. Vamos ver se 

algum clube vai pagar muito 
dinheiro em janeiro”, disse o 
diretor Marcel Brands. 

Segundo a imprensa inglesa, 
o Manchester United é o princi-
pal interessado na contratação 
de Gakpo. O holandês foi indi-
cado pelo técnico Erik ten Hag, 
que comandou o rival Ajax e 
conhecia o potencial do joga-
dor. Ele chegaria ao clube para 
ser uma peça de reposição para 
Cristiano Ronaldo, que teve o 
contrato rescindido durante a 
Copa do Mundo.

Além do Manchester Uni-
ted, o Real Madrid e o Bayern 
de Munique também estão 
monitorando o jogador holan-
dês. O clube espanhol, inclu-
sive, é conhecido por contra-
tar destaques das Copas do 
Mundo. Em 2018, acertou com 
os belgas Courtois e Hazard. Já 
em 2014, foi a vez de Navas, 
James Rodríguez e Kroos. No 
passado, também contratou 
Ronaldo, em 2002, e Canna-
varo, em 2006.

Divulgação
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Cody Gakpo 
marcou três gols no 

Mundial do Catar


